FCV-Moanda-Mounana 15

Moyen-Ogooué/Lambaréné/Éducation/Manifestation de rue des élèves

Pour réclamer leurs bourses et les cours

Esaïe NDILOROUM

Lambaréné/Gabon

LES informations ventilées, le week-end dernier, sur les réseaux sociaux, appelant tous les élèves à une marche pour exiger le paiement de leurs bourses et la reprise des cours, ont été traduites dans les faits hier à Lambaréné. En effet, plusieurs centaines d'élèves des établissements secondaires et primaires, tant laïcs que confessionnels, sont descendus dans la rue pour essayer de se faire entendre.

La manifestation, encadrée d'abord par les forces de l'ordre, a commencé par un petit noyau d'apprenants du lycée Charles Mefane, tentant de se coaliser avec leurs condisciples d'autres établissements secondaires (CES Moudjekou, collège Mgr Jean-Baptiste Adiwa



La marche des élèves, hier à Lambaréné.

et Janvier Nguema Mboumba).

« Nous voulons des enseignants et nos bourses», pouvait-on entendre ici et là. Allusion ici à leurs allocations d'études des deuxième et troisième trimestres de l'année scolaire écoulée, impayées à ce jour. Autre revendication, le manque d'enseignants dans des matières comme les sciences-physiques, l'histoire-géographie et l'anglais.

Haut-Ogooué/Franceville/Déficit de logements destinés aux agents publics

Un premier lot de 19 villas prêtes à être attribuées

N.O.

Franceville/Gabon

LE secrétaire général de la province du Haut-Ogooué, Sylvain Mayene a réceptionné, le jeudi 16 février dernier, 19 villas sur les 38 achetées par l'Etat à une société immobilière privée, au bénéfice de ses agents exerçant à Franceville.

Ces logements, situés au quartier Mbaya, dans le quatrième arrondissement, ont été entièrement réhabilités par la société Pinturex, qui a livré le chantier beaucoup plus tôt que prévu. En effet, prévus pour durer trois mois, les travaux de peinture, plomberie, électricité, désherbage et autres ont été, finalement, réalisés en moins de quatre semaines par la petite entreprise gabonaise basée à Libreville. Toute chose qui constitue un grand



Entièrement réhabilitées, les villas attendent leurs futurs occupants.

soulagement pour les fonctionnaires du Haut-Ogooué, souvent confrontés à un déficit de logements dans cette région du pays.

C'est d'ailleurs le directeur général de Pinturex, Hervig Mouity Makanga, qu'assistait son directeur d'exploitation, Saint-Gabin Mikiangha, qui a livré lesdits travaux au patron de l'administration locale. «Ce sont des villas de 100 m2, avec trois chambres, salon, cuisine et sanitaires, sur lesquelles nous avons effectué des travaux avec plaisir », a expliqué Hervig Mouity Makanga en présence du responsable provincial du Patrimoine, Serge Mihindou Dit Mihinot.

En tout état de cause, le défi est ainsi lancé à l'autre entreprise chargée des travaux du reste des villas. Des finitions qui, du reste, sont très attendues par la commission de lo-



tenue de ce patrimoine de l'Etat.

gements, qui devra siéger sous peu.

Notons que pour accéder à ces logements, des conditions d'attribution ont clairement été définies par le service provin-Patrimoine. du Chaque demande, explique-t-on sera examinée au cours d'une commission d'attribution présidée par le gouverneur.

« Nous souhaitons réceptionner le reste des villas le plus tôt possible, parce que nous faisons face à une forte demande de villas de la part des fonctionnaires. Toutefois, cette première livraison est une satisfaction pour nous », a déclaré Serge Mihindou Dit Mihinot.

Selon nos sources, lesdites villas ont coûté à l'Etat 1 milliard 80 millions de francs. Aussi, face à l'incivisme qui caractérise souvent les agents publics dans la bonne tenue de ces biens, la commission provinciale de logement et le service du Patrimoine ont-ils mis en place un programme de suivi et d'inspection des maisons réhabilitées. « Au moins, une fois tous les trois mois, nous passerons directement nous rendre compte de l'état des maisons. A cet effet, nous avons établi un contrat d'occupation à l'intérieur duquel nous avons défini tout ce qui serait de la responsabilité de l'occupant. A ce niveau, nous saurons comment amener les gens à respecter ce qui a été mis dans ce contrat. Car ces maisons sont un bien commun, et leur survie sera notre cheval de bataille. S'il y a des pannes ou des dégâts dans la maison, les réparations incombent à l'occupant », a prévenu le responsable du Patrimoine.

Ngounié/Lébamba/Lutte contre l'insalubrité

Du matériel de nettoyage pour la municipalité



Le député Hilaire Machima...

l'insalubrité dans la ville. broussailleuses. LA mairie de Lébamba



... a présenté le matériel...

politique de l'émergence



... offert à la mairie de Lébamba.

GJMB

Lébamba/Gabon

vient de recevoir du matériel neuf destiné au renforcement de la lutte contre

Ce don du député de la localité, Hilaire Machima, composé de brouettes, dépelles, pioches, etc., répondait à une demande qui lui avait été formulée par la municipalité, confrontée à un manque criant de moyens

de lutte contre les ordures chefs de quartiers et autres et autres mauvaises herbes populations.

en cette période de fortes

La cérémonie de livraison

dudit matériel au maire

Omer Moukoko Lepinda,

dans la salle de réunions

de l'institution municipale,

a eu lieu en présence des

pluies.

Le parlementaire a alors présenté à l'assistance le contenu de sa gibecière, invitant ainsi le personnel à en faire un bon usage, tout en rappelant à ses hôtes l'un des triptyques de la basée sur le partage.

Dans sa réponse, l'édile de Lébamba a remercié le donateur et promis de faire effectivement bon usage du matériel d'entretien gracieusement offert à son institution.

Hilaire Machima, qui entend accompagner la mai-

rie dans sa croisade contre l'insalubrité, s'est par ailleurs dit disposé à le faire dans la mesure du possible. La finalité étant que Lébamba devienne une ville belle et plus avenante, tant pour les populations qui y vivent, que pour les visiteurs.